



Baja Standard & Poor's la calificación de Guaymas

MARTES, 24 DE JULIO DE 2012 18:26 AGUSTÍN RODRÍGUEZ L.

E-MAIL

El manejo financiero hará pagar más por intereses de deuda, de acuerdo al informe de Standard & Poors. (Archivo / EXPRESO)

GUAYMAS, SON.- Standard & Poors bajó nuevamente la **calificación crediticia de Guaymas**. De haber estado en A+, con perspectiva estable al terminar la pasada administración en 2009, la consultora financiera y calificadora percibió los procedimientos administrativos de quienes encabezaban el **Ayuntamiento** y dio los primeros pasos para modificar su **calificación**.

Primero se bajó a A- con perspectiva negativa, en 2011, pero a pocas semanas de terminar la administración que encabezó César Lizárraga y termina su sucesora, la ex síndico Mónica Marín Martínez, la calificación ha sufrido otro descenso hasta BBB+.

De acuerdo a los comentarios explicativos de S&P, la caída en la calificación refleja no sólo la pérdida de confianza del inversionista en la administración municipal, sino que también hace ver la mala administración del Ayuntamiento al manejar deficitariamente sus finanzas.

Los puntos negativos

Uno de los principales puntos negativos al verse reducida una calificación, es que al Ayuntamiento –por consecuencia, a los contribuyentes–, le costará más el costo financiero de sus créditos contratados, por ejemplo, un crédito que tiene Guaymas con Banorte, cuyo

contrato hace hincapié en que, si cae la calificación crediticia, aumenta la tasa de interés.

Hoy, en lugar de pagar una Tasa de TIE +0.50, deberá subir sus pagos por intereses al modificarse la tasa a TIE +0.53%.

El resumen indica que al hacerse más débil, el Ayuntamiento debe ser protegido en otras clasificaciones de riesgo, y que ello implica en consecuencia, un mayor costo en sus operaciones.

La explicación en resumen

El informe de la primera semana de julio de Stándard & Poor's, calificadora, así explica el traspies guaymense:

Bajamos la calificación de un crédito bancario contratado por el municipio de Guaymas con Banorte a 'mxAA+' de 'mxAA-'. El crédito está respaldado por 23% de las participaciones federales presentes y futuras que corresponden al municipio.

La baja en la calificación del crédito se da tras una acción similar sobre la calificación de riesgo crediticio del municipio de Guaymas, la cual bajó a 'mxBBB+' de 'mxA-'.

Los flujos proyectados de participaciones federales destinados al pago del crédito son suficientes para soportar un escenario de estrés de 'mxA+', incorporando la nueva calificación del municipio de 'mxBBB+'.

